

Théâtre à Aix la Chapelle

Du jeudi 2 mai au dimanche 5 mai les élèves de la troupe théâtre du Groupe de La Salle Reims, étaient à Aix la chapelle au lycée Mies Van Der Rohe Schule, pour une représentation de leur pièce et l'occasion pour eux d'échanger avec leurs correspondants allemands.



Arrivée à 19h. Les acteurs ont tout de suite été pris en charge par leurs correspondants et les acteurs de la troupe du lycée Mies Van der Roche qui nous les accueillent. Après un rapide repas, ils ont assisté à la création Wi(e)derstand d'eckhard Debour, suivie d'une discussion débat. Bien qu'entièrement en allemand les français ont compris le message de la pièce : opposition à l'individualisme.



Le 3 mai, une journée bien remplie ! Nos acteurs ont présenté le Journal de Jeanne. Ils ont ensuite répondu aux questions du public constitué d'élèves apprenant le français et des acteurs d'eckhard Debour. Tous ont salué leur prestation, pleine d'émotion et de sincérité. Nos acteurs ont relevé un beau défi et peuvent être extrêmement fiers d'eux !



Nos élèves ont suivi les cours avec leurs correspondants allemands. L'après-midi, un questionnaire franco allemand les a guidés dans la ville d'aachen. Le groupe gagnant recevra une récompense le lendemain !

Visite du musée Ludwig forum, et de leur exposition temporaire lust fur tauschung. Les élèves ont été captivés par ces œuvres en trompe l'œil.

L'après-midi, une visite guidée attend nos élèves sous un temps mitigé, entre soleil, grêle et neige.

Beaucoup d'émotion au moment du départ d'aix la chapelle, et déjà l'envie de se revoir bientôt ! Merci au Groupe de La Salle d'avoir permis ce voyage et de faire vivre l'échange franco-allemand !

